

La autoridad regional, a través de SENAPRED, declaró **Alerta Amarilla por evento de calor intenso** para las provincias de **San Antonio, Valparaíso, Marga Marga, Quillota y Petorca**, medida que comenzará a regir este **martes 23 de diciembre de 2025** y se extenderá hasta que las condiciones meteorológicas así lo ameriten.

En el caso de la provincia de Quillota, el jefe de la Oficina de Gestión del Riesgo de Desastres del municipio, **Claudio Figueroa Navarro**, informó que se han activado coordinaciones preventivas con el alcalde, la administración municipal, Seguridad Pública y el Comité Comunal para la Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID), con el fin de enfrentar de manera anticipada los efectos del aumento sostenido de las temperaturas.

#### Anuncio Patrocinado

Según explicó, se proyectan **temperaturas entre los 33 y 34 grados**, con posibilidad de que estas cifras sean incluso superiores, lo que incrementa el riesgo de **incendios forestales**, especialmente en sectores rurales. Por esta razón, el municipio realizará un monitoreo permanente de las zonas más expuestas, poniendo especial atención en conductas de riesgo como quemas, uso de herramientas que generen chispas y actividades recreativas sin medidas de seguridad.

“Muchas veces acciones cotidianas, como un asado mal manejado, pueden derivar en un incendio forestal debido a una chispa o una brasa mal apagada”, advirtió Figueroa, reiterando el llamado a la responsabilidad comunitaria durante estos días.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Desde la Oficina de Gestión del Riesgo también se hizo un llamado a la población a **mantener una adecuada hidratación**, especialmente considerando la cercanía de las celebraciones de Navidad, cuando aumenta el desplazamiento hacia centros comerciales y espacios públicos. Asimismo, se instó a colaborar con el bienestar animal, dejando recipientes con agua para perros y gatos que circulan en la vía pública.

Finalmente, las autoridades recordaron que ante cualquier señal de humo o emergencia relacionada con incendios, la comunidad debe comunicarse de inmediato al **130 de CONAF** o al **132 de Bomberos**, enfatizando que la Alerta Amarilla busca precisamente reforzar la prevención y la capacidad de respuesta frente a situaciones de riesgo asociadas al calor extremo.

y tú, ¿qué opinas?